« Toutes à vélo, Strasbourg 2016 »

<u>Départ dimanche 29 mai</u> à 9 heures sur la place de la cathédrale à Orléans. Nous étions 87 cyclotes de la région centre réparties en 5 groupes.

Arrivée samedi 4 juin à Strasbourg sous des trompes d'eau !!!

<u>Parade dans Strasbourg dimanche5 juin</u> où toutes les cyclotes des divers coins de France se retrouvaient ainsi que des Belges et des Allemandes. Nous étions plus ou moins 5000 au défilé.... Et sous le soleil, un pique nique nous attendait dans le jardin des hautes rives.

<u>Bilan</u>: 745 km parcourus dans des conditions climatiques très difficiles, pluie, routes inondées (de l'eau jusqu'au pédalier parfois) routes coupées et déviation Bref du jamais vu dans ma « carrière de vélo ». Mais le moral a toujours été présent et j'ai passé de très bonnes soirées, très bonne ambiance dans mon groupe.

Geneviève.